
Die Landvolkshochschule in Freckenhorst 

Informationen in Leichter Sprache 

Die Landvolks-Hochschule ist ein Bildungs-Haus. 

Das ist eine Schule für Erwachsene. 

Erwachsene können hier viel Neues lernen.  

Dazu gibt es viele Angebote zu verschiedenen Themen. 

In der Landvolks-Hochschule kann man auch übernachten. 

Alle Menschen sind herzlich willkommen. 

Hier gibt es mehr Informationen: 

Wenn Sie zu uns kommen: Vor dem Haus ist ein großer Parkplatz.  
Dort kann auch ein Rollstuhl-Taxi gut 
parken. 

 

 
 

 Man kann auch mit Bus hinfahren.  
Die Haltestelle liegt 300 Meter vom 
Eingang entfernt. 
 

 
 

 

 Es gibt eine Rampe zum Eingangs-
Bereich.  
Die Rampe ist direkt neben dem Haupt-
Eingang. 

 
 

 

 Dort ist die Klingel und eine Sprech-
Anlage. 
Beides kann auch im Sitzen bedient 
werden. 
Die Außentüren öffnen sich 
automatisch;  
sie sind leicht zu bedienen. 

 

 



Im Haus: 

 
 
Mit dem Rollstuhl kommt man in alle 
Räume.  
Die meisten Seminar-Räume sind im 
Erdgeschoß.  
Hier treffen sich die Menschen, die 
etwas lernen möchten. 
Zu den anderen Räumen fährt ein 
Fahrstuhl. 
Das Haus hat 3 Etagen. 

 

 Die Flure sind breit und auf dem Boden 
kann man nicht ausrutschen.  
So haben Menschen, die nicht gut 
gehen können 
oder die mit einem Rollstuhl fahren 
keine Probleme.  

 Das Haus und die Flure sind gut 
beleuchtet. 
So kann man alle Wege finden und sich 
gut orientieren. 
Alle Lichtschalter sind auch im Sitzen zu 
erreichen. 
Die Türen sind breit und lassen sich 
leicht öffnen.  

 

Aufzug: 

 
Der Aufzug ist für Menschen im 
Rollstuhl geeignet. 
Im Aufzug sind große Tasten, die man 
auch im Sitzen gut erreicht. 

 

 
 

Sanitär-Anlagen: Im Erdgeschoß befindet sich eine 
behinderten-gerechte Toilette. 
Sie liegt bei den Seminar-Räumen. 

 

 
 

Übernachtung: 

 
Es gibt vier behinderten-freundliche 
Doppel-Zimmer. 

 

 
 



 Die Duschen darin sind boden-gleich.  
Ein Dusch-Hocker kann dazugestellt 
werden. 
Im Bad gibt es Halte-Griffe, damit 
niemand stürzt. 
Die Toilette ist behinderten-gerecht. 
Es gibt keine Spezial-Betten. 

  

Wenn Sie eine 
Behinderung haben: 

 

Rufen Sie bitte an, bevor Sie zu uns 
kommen. 
Am Telefon können wir besprechen, 
was Sie brauchen. 
Und was die Mitarbeiter und 
Mitarbeiterinnen beachten sollten. 
Zum Beispiel: Dass Sie bestimmte 
Lebens-Mittel nicht vertragen. 
Oder dass Sie ein Beistell-Bett 
benötigen. 
Sie können gerne noch mehr Fragen 
stellen. 
Zum Beispiel:  Was kann man in der 
Freizeit machen?  
Wir freuen uns auf Sie! 

 

 

Unsere Adresse: 

Landvolks-Hochschule „Schorlemer Alst“ 

Am Hagen 1 

48231 Warendorf – Freckenhorst 

Tel.: 02581-94580 

Email: lvhs-freckenhorst@bistum-muenster.de 

www.lvhs-freckenhorst.de 


